
По 8—10 гектаров 
зяби вспахивают за 
смену трактористы ше
стой бригады совхоза 
«Невинномы с с к и й» 
Ф. А. Протопопов и 
А. В. Сухарь (на сним
ке слева направо).

Фото П. Брязгуна.

В ЦК КПСС И СОВЕТЕ
МИНИСТРОВ СССР

ЦК КПСС и Совет Министров СССР приняли 
постановление «О мерах по улучшению использо
вания техники в сельском хозяйстве».

В постановлении отмечается, что во многих 
колхозах и совхозах и других сельскохозяйственных 
предприятиях и организациях, несмотря на по
ступление большого количества новых высокопроиз
водительных машин, сменная и дневная выработки 
на трактор, автомобиль, комбайн и другие сельско
хозяйственные машины повышаются медленно, а 
кое-где даже снижаются. Неудовлетворительно ис
пользуется оборудование животноводческих ферм. 
Допускается необоснованное списание сельскохо
зяйственной техники, Министерство сельского хозяй
ства СССР, «Союзсельхозтехника» и Советы Мини
стров союзных республик не уделяют должного вни
мания вопросам правильного использования тракто
ров, автомобилей, комбайнов и других сельскохозяй
ственных машин.

ЦК КПСС и Совет Министров СССР обязали ЦК 
компартий и Советы Министров союзных респуб
лик, соответствующие министерства и ведомства, а 
также крайкомы и обкомы партии, Советы Министров 
автономных республик, крайисполкомы и облиспол
комы принять меры к значительному улучшению ис
пользования тракторов, автомобилей, сельскохозяй
ственных машин и оборудования животноводческих 
ферм в колхозах, совхозах и других сельскохозяйст
венных предприятиях и организациях, усилить кон
троль за сохранностью сельскохозяйственной техни
ки и правильностью выбраковки и списания ее в 
хозяйствах, привлечения к ответственности лиц, ви
новных в плохом использовании, разукомплектовав 
нии и преждевременном списании тракторов и ма
шин.

Советы Министров союзных республик, Мини
стерство сельского хозяйства СССР и «Союзсель
хозтехника» должны разработать и осуществить 
в предстоящей пятилетке мероприятия по повы
шению уровня технической эксплуатации машинно- 
тракторного парка, повсеместному внедрению луч
ших форм организации, нормирования и оплаты 
труда, по внедрению типовых операционных техно
логий и правил производства механизированных ра
бот и прогрессивных технологических процессов в 
растениеводстве и животноводстве, по повышению

квалификации трактористов, шоферов, комбайнеров 
и других работников и созданию для них безопас
ных условий труда и надлежащих культурно-быто
вых условий.

Признано правильным сложившееся направление 
в организации ремонта сельскохозяйственной тех
ники, при котором проведение капитального ремонта 
тракторов, комбайнов, узлов и агрегатов осущест
вляется, как правило, на специализированных ре
монтных предприятиях системы «Союзсельхозтехни- 
ки», а выполнение других видов ремонта и техниче
ского обслуживания машин — в центральных ре
монтных мастерских и на пунктах технического об
служивания хозяйств. Для упорядочения организа
ции ремонта и технического обслуживания тракторов, 
автомобилей, комбайнов и других сельскохозяйствен
ных машин и оборудования животноводческих ферм 
устанавливаются различные виды ремонтных пред
приятий, а именно:

— центральные ремонтные мастерские совхозов, 
колхозов и других сельскохозяйственных предприя
тий — для проведения ремонта и технического об
служивания тракторов, землеройной и мелиоратив
ной техники, сельхозмашин и оборудования живот
новодческих ферм и текущего ремонта автомобилей;

— пункты технического обслуживания в бригадах 
колхозов, в отделениях совхозов и других сельско
хозяйственных предприятий — для технического 
обслуживания тракторов, комбайнов, сельскохозяй
ственных машин и оборудования животноводческих 
ферм, а также для ремонта несложных сельскохо
зяйственных машин;

— гаражи с профилакториями на центральных 
усадьбах колхозов и совхозов — для хранения и 
проведения технического обслуживания автомоби
лей;

— специализированные ремонтные мастерские и 
заводы «Союзсельхозтехника» — для проведения 
капитального ремонта тракторов, автомобилей, ком
байнов, их узлов и агрегатов, металлорежущих стан
ков, генераторов, электродвигателей, оборудования 
животноводческих ферм, а также для выполнения 
работ по централизованному восстановлению изно
шенных деталей и изготовлению ремонтно-техноло
гического оборудования;

(Окончание на 3 стр.).

XXIV съезду КПСС— ударный труд
Рекорд 

чапаевцев
10373 тонны хлеба 

продали государству 
труженики колхоза 
имени Чапаева. Почти 
9 тысяч тонн реализо
вано сильной пшеницы.

7016 тонн сильной 
пшеницы продали хле

боробы колхоза имейи 
Октябрьской револю
ции. Столько же высо
кокачественного зерйа 
продали государству 
балахоновцы.

В. ХРАПАЧ, 
директор Богослов^ 
ского кукурузообра
батывающего и хле
боприемного комби
ната.

На 20 процентов больше
Ударными темпами 

идет уборочная страда 
в совхозе «Загор
ский». На тока хозяй
ства поступило свыше 
33 тысяч центнеров 
зерна. 13 тысяч из это
го количества сдано 
государству. Хлеборо
бы обязались пере
крыть план примерно 
на 20 процентов.

Совхозу помогают 
комбайнеры из колхо
за «Заветы Ильича».

Передовик жатвы, 
комбайнер С. Подлес- 
ный ежедневно намо
лачивает до 450 цент
неров хлеба, а звено 
Ю. Немм очищает по 
65-—70 тонн зерна 
вместо 47,

На очистке, погруз
ке и разгрузке хлебо
робам большую по
мощь оказывают уча
щиеся.

Н. РУБИН.

0 регистрации кандидата в депутаты 
краевого Совета депутатов трудящихся
по Кочубеевскому избирательному округу № 207 по выбо

рам депутатов в краевой Совет депутатов трудящихся зареги
стрирован кандидатом в депутаты ПРУТКОВ ВИКТОР 
ДМИТРИЕВИЧ, 1930 года рождения, русский, член КПСС, 
образование высшее, работает председателем райисполкома рай
совета депутатов трудящихся, выдвинутый общим собранием 
рабочих, инженерно-технических работников и служащих Ко
чубеевской швейной фабрики.

ВПЕРЕДИ—ТРЕТЬЯ

ЗАВЕТНОЕ. Последний сноп све
зенного с поля хлеба, первый 
выпеченный пирог из зерна но

вого урожая исстари отмечали на 
Руси.

Это был один из самых веселых, 
радостных праздников в деревне. 
Хлебороб подводил итоги своей нелег
кой работы. Как тут не попеть песен, 
не поплясать, не выпить добрую чар
ку вина на радостях.

В прошлое воскресенье отметили 
день урожая и труженики колхоза 
имени Ленина.

Утром на большой площади, возле 
памятника В. И. Ленину, собрались 
те, кто в эти напряженные дни чуть 
ли ни сутками не выпускал. из рук 
баранки комбайна и автомашины, кто 
работал на токах, кто убирал солому 
и очищал зерно, те, кто вложил свою 
долю труда в богатый юбилейный 
урожай.

Секретарь партийного комитета

Внимательно следит за работой раздаточных механизмов старшая птич
ница-оператор откормочного отделения Невинномысской птицефабрики 
А. М. Сидоренко (на снимке). В честь столетия со дня рождения В. И. Лени
на, она была награждена юбилейной медалью и именными часами.

Фото П. Брязгуна.

1231 гектар почвы 
подготовили под уро
жай будущего года ме
ханизаторы колхоза 
«Заветы Ильича». Впе
реди соревнующихся 
идет третья тракторная

А. А. Рыбинцев открывает собрание. 
Он поздравляет хлеборобов с боль
шой победой.

Затем выступает главный агроном 
хозяйства В. Л. Санько.

Он рассказал о титаническом тру
де хлеборобов в дни жатвы, назвал 
имена лучших из лучших.

На постамент почета поднимаются 
передовики колхоза. Это (Анатолий

бригада, которой руко
водит В. Ф. Рудиков. 
Пахота здесь идет с 
высоким качеством.
В. ТОНКОШКУРОВ, 

главный агроном.

Титов Тимофей Яковлевич. Только 
на три центнера меньше намолотил 
он зерна за эту страду.

Третье место занял Анисим Тро
фимович Калмазов, который намоло
тил 7077 центнеров хлеба.
4 Передовикам вручают почетные 
грамоты и денежные премии по 50 
рублей.

Призовые места заняли Анатолий 
Федорович Алексанкин, Аким Са
вельевич Брагин и Николай Григорь
евич Казимиров. Каждый из йих на
молотил более 600 тонн хлеба. Пере
довикам тоже вручили грамоты и де
нежные премии.

Среди лафетчиков почетного вен
ка из пшеничных колосьев был удо
стоен Алексей Владимирович Ефи
менко, скосивший более 300 гекта
ров колосовых.

Торжественно отмечена победа 
коллектива первой тракторной брига
ды колхоза, занявшей • первое место. 
Ему вручено переходящее Красное 
знамя и премия в 150 рублей.

После собрания состоялось массо
вое гулянье в молодом парке. Хле
боробы посмотрели интересную игру 
мотоболистов.

ПШЕНИЧНЫЙ 
ВЕНОК

Яковлевич Черников, намолотивший 
за сезон 7760 центнеров хлеба. Как 
в первый день вручили переходящий 
вымпел, так всю уборку никто в 
бригаде не забрал "его у передови
ка. Ему одевают венок из тучных ко
лосьев пшеницы. А они поистине бы
ли в этом году тучными — почти по 
32 центнера дал каждый пшеничный 
гектар.

Немногим отстал от. Черникова



Проблемы, мнения
За последний год нынешней пяти- 

г летки сельское хозяйство нашего рай
она добилось значительных успехов.

Однако задачи, которые поставлены 
перед коммунистами, всеми трудящи
мися страны, в решениях декабрьского 
го (1969 г), июльского (1970 г.) Пле
нумов, в Письме ЦК КПСС, Совета 
Министров СССР, ВЦПС и ЦК 
ВЛКСМ «Об улучшении использова
ния резервов производства и усиле
нии режима экономии в народном хо
зяйстве» заставляют строже отно
ситься к достигнутым результатам.

Большую помощь колхозам и сов' 
хозам призваны оказать промышлен
ные предприятия нашего района.

Около пятисот рабочих, служащих, 
инженерно-технических работников 
Кочубеевского комбината производст
венных предприятий приняли участие 
в обсуждении Письма ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, ВЦСПС и ЦК 

* комсомола.
На собраниях рабочие внесли десят

ки ценных предложений, направлен
ных на ускорение развития техниче
ского прогресса, на повышение степе
ни механизации и автоматизации от
дельных трудоемких процессов.

Действительно, комбинат еще моло
дой. Только начинает развиваться. 
Увеличивающийся спрос на продукцию 
комбината для нужд сельского хозяй
ства приводит, естественно, к необхо- 

' димости повышения эффективности 
производства. А для этого нужно 
внедрять передовые методы труда, 
рационально использовать технику.

Какова же картина на сегодня на 
комбинате? Многие пункты предложе
ний, высказанных рабочими в ходе 
обсуждения Письма, остались на бу
маге. Например, до сих пор рабочие

носят на своих плечах со склада ар
матуру. Плохо организован их труд, 
многие не знают объема предстоящей 
работы.

А такой вопрос, как борьба с за
газованностью, был решен очень 
просто — заставили сварщиков рабо
тать под открытым небом. И справед
ливо возмущается коммунист тов. 
Чернецов, что это не выход из поло
жения, так как теперь нет условий для 
работы сварщиков. Значит, надо най-

контроль за работой цехов.
Повышение производительности 

труда на комбинате требует не усиле
ния мускульного напряжения рабо
чего, а внедрения новой техники, тех
нологии, научного подхода к организа
ции производства, которые возможны 
лишь на основе развития инженерной 
мысли. Кто мешает руководителям, 
специалистам усовершенствовать две 
имеющиеся транспортерные ленты, 
чтобы они не простаивали, модерни-

ПОВЫШАТЬ ЭФФЕКТИВНОСТЬ
ПРОИЗВОДСТВА

ти выход из положения, перевести 
сварщиков под навес.

Проблема из проблем — «малая 
механизация», не требующая боль
ших капитальных вложений, но даю
щая большой экономический эффект, 
также должна быть решена.

Имеющаяся в цехах техника ис
пользуется неумело, нерационально. 
А ведь Письмо именно нацеливает 
на правильную, научную организацию 
труда. Разве это дело, когда рабочим 
в начале месяца доводят план 260 
тонн железобетона, а в конце меняют 
его на 303? А отсюда и невыполне
ние плана июля.

Администрация комбината объясня
ет такое явление отсутствием цемен
та. Но это лишь одна сторона дела. 
На комбинате запущена агитационно
массовая работа среди рабочих, нару
шается трудовая и производственная 
дисциплина, отсутствует надлежащий

Чтобы привлечь коммунистов, ком
сомольцев, рабочих, служащих, ИТР 
к выполнению задач, выдвинутых в 
докладе Генерального секретаря ЦК 
КПСС Л. И. Брежнева на июльском 
Пленуме ЦК КПСС, партийное бюро 
комбината провело открытое партий
ное собрание. Коммунисты одобрили 
решения июльского Пленума ЦК 
КПСС и горячо поддержали обраще
ние работников арматурного цеха ко 
всем труженикам комбината.

Смена мастера В. Прудник высту
пила инициатором соревнования за/ 
достойную встречу XXIV съезда на
шей партии. Рабочие обязались за
вершить годовой план к 15 декабря 
1970 года и вызвали на соревнование 
смену -мастера Н. Зинченко.

Партийная организация, все ком
мунисты и комсомольцы, профсоюз
ные и хозяйственные руководители 
признали, что их долг, долг всего кол
лектива предприятия выдать для кол
хозов и совхозов как можно больше 
сборного железобетона и других ма
териалов и изделий для строительства 
животноводческих помещений, $ки- 
лых и культурно-бытовых объектов.

Все это позволит успешно выпол
нить решения июльского Пленума 
ЦК КПСС, повысить эффективность 
общественного производства.

В. АРТЕМЬЕВ.

СВЕРХ
ПЛАНА

Коллектив Курсавской ПМК-1 ведет завершаю
щие работы на строительстве первой очереди Боль
шого Ставропольского канала, которая вступит в 
строй в сентябре этого года. Соревнуясь в честь 
XXIV съезда КПСС, строители план работы семи 
месяцев выполнили на 116 процентов, выполнив 
работ на 3592 тысячи рублей.

Хорошо трудятся на строительстве бригада сто
ляров Ивана Федоровича Гречкина и каменщиков 
Александра Александровича Иванцова. Производ
ственные задания они ежемесячно выполняют на 
140—146 процентов.

В. ТЕЛЕНКОВ, 
начальник ПМК-1.

Советское
строительство Сельский Совет и очаги культуры

Подведем 
итоги

щаются в Совет за по
мощью по самым раз
нообразным вопросам 
и всегда ее получают.

Духовный подъем се
ла — отнюдь не вре
менная культурная 
кампания. Здесь не 
все решается быстро и 
легко. Надо отметить 
положительный опыт 
янкульских учрежде
ний культуры. Руково
дители колхоза «Путь 
Ленина», партийная 
организация, исполком 
Янкульского сельского 
Совета правильно 
решают задачу куль
турного подъема на се
ле. Совсем недавно 
здесь не было кружков 
художественной само
деятельности, недоста
вало кадров клубных 
работников, не прово
дились массовые меро
приятия.

Сейчас колхоз нашел 
возможность содержать 
10 работников во Двор
це культуры и допла
чивать работникам 
культуры, состоящим 
на сельском бюджете, и 
результат очевиден. В 
Доме культуры работа
ют кружки художест
венной самодеятельно
сти, многочислен сос
тав актива, хорошо ра
ботают агитбригада, 
музыкальные кружки.

В партийных

организациях

Агитаторы 
за работой

В первичных партийных 
организациях колхоза «Ро
дина» коммунисты обсуж
дают решения июльского 
Пленума ЦК КПСС.

Большую роль в разъяс
нении этого важного поли
тического документа игра
ют наши агитаторы. Осо
бенно активную работу 
развернули В. А. Безру
ков — агроном четвертого 
производственного участ
ка, Н. Е. Емельяненко — 
преподаватель школы, 
И. С. Чайко — агроном 
пятого производственного 
участка, он же секретарь 
партийной организации 
и другие.

И. МЯСОЕДОВ,
Iсекретарь парткома 
колхоза «Родина».

КОНЦЕРТ
НА СТАДИОНЕ

14 августа в городе 
Невинномысске на ста
дионе «Химик» состо
ится большой концерт 
мастеров советского 
искусства. Две тысячи 

’кочубеевцев будут зри
телями этого представ
ления,

зировать приводное устройство, в 
формовочном цехе внедрить новый 
вибростол ит. д.?

Только на базе новейшей техники, 
комплексной механизации, наиболее 
эффективных форм организации тру
да можно в кратчайший срок навер
стать упущенное, ликвидировать от
ставание. Кроме экономического выиг
рыша — выполнения производствен
ного плана, будет достигнут и соци
альный эффект — улучшатся орга
низация труда, культура производст
ва.

«...вопрос об обеспе
чении сельского хозяй
ства техникой являет
ся для нас исключи
тельно важным».

Из доклада Л. И.
Брежнева на июль- 

' ском Пленуме ЦК 
КПСС.
На Минском трак

торном заводе за ис
текшие четыре года 
прирост производства 
составил 32 процента. 
Тракторостроители при
лагают все силы для 
дальнейшего увеличе
ния выпуска машин. С 
начала года выпущено 
несколько десятков 
сверхплановых тракто
ров.

НА СНИМКЕ: трак
торы перед отправкой.

Фото В. Кунова.
Фотохроника ТАСС

Жители села —частые 
гости в Доме культу
ры.

Я не могу не оста
новиться на таких при
мерах, когда исполком 
сельского Совета не яв
ляется еще помощни
ком учреждений куль
туры.

Более года мы не 
можем наладить работу 
сельской библиотеки в 
станице Беломечетской. 
Заведующая библиоте
кой Приблуда допусти
ла халатность в учете 
книг, что привело к 
растрате на сумму 1056 
рублей. Здесь не про
водятся массовые меро
приятия с читателями, 
не растет их число. В 
период хлебоуборки за
ведующая библиотекой 
не выезжала на культ- 
станы, не проводит она 
беседы с тружениками 
совхоза по материалам 
июльского Пленума ЦК 
КПСС.

Нас тревожит и под
час возмущает отноше
ние к подбору кадров. 
Этим занимаются ис
полком сельского Со
вета, партком и рабоч
ком, но никак не могут 
найти общего языка. 
Так, в течение двух 
дней в отделе культу
ры побывало 4 челове
ка, претендующие на

место заведующей биб
лиотекой станицы Геор
гиевской, и у всех заяв
ления были завизиро
ваны секретарем парт
кома, председателем 
рабочего комитета или 
председателем сельско
го Совета. А в резуль
тате в учреждениях 
культуры Беломечет- 
ского сельского Совета 
работа ведется плохо. 
Здесь самая большая 
сменяемость клубных и 
библиотечных работни
ков, их общеобразова
тельный уровень невы
сок, они не способны 
удовлетворить возрос
шие духовные запросы 
населения.

Клуб был и остается 
важнейшим очагом вос
питательной работы, 
формирования убежден 
ний человека, всесто
роннего развития лич
ности, местом общения, 
отдыха, школой граж
данственности, внедре
ния новых обрядов и 
традиций, школой вос
питания навыков и 
умений, раскрытия та
лантов и способностей. 
Поэтому внимание к 
очагам культуры со 
стороны сельских Со
ветов не должно уга
сать.

А. РОМАНОВА,
зав. отделом культуры.

вами выступают старые 
коммунисты.

Постоянно контроли
руя работу культучреж- 
дений и оказывая им 
помощь, Курсавский 
сельский Совет наме
тил новые планы по 
усилению работы с мо
лодежью, и они, безус
ловно, будут выполне
ны,

Следует отметить, 
что работники культу
ры в этом селе не сме
няются на протяжении 
многих лет, а это име- • 
ет немалое значение.

Большим помощни
ком в улучшении рабо
ты учреждений культу
ры стал исполком Но
водеревенского сельско
го Совета. На сессиях 
не раз поднимались во
просы работы учрежде
ний культуры по ком
мунистическому воспи
танию молодежи и тру
дящихся. Регулярно 
контролируется выпол
нение намеченных пла
нов. Исполком оказыва
ет большую помощь в 
работе клубов и библи
отек, в организации 
кружков художествен
ной самодеятельности, 
в проведении массовых 
мероприятий.

Работники учрежде
ний культуры, а щ 
около 10 человек, обра-

Те огромные задачи, 
которые стоят перед 
культработниками на 
селе, подчас не под си
лу решить одному за
ведующему клубом или 
библиотекарю. На по
мощь ему должны 
прийти исполкомы сель
ских Советов, партий
ные и профсоюзные ор
ганы, актив села.

Недавно на заседа
нии исполкома Курсав- 
ского сельского Совета 
слушался вопрос о ра
боте учреждений куль 
туры по коммунистиче
скому воспитанию мо
лодежи. На заседание 
пригласили руководите
лей организаций и 
предприятий, ' чле
нов постоянных комис
сий по работе с моло
дежью, членов общест
венных советов села.

Надо заметить, что 
учреждения культуры 
села Курсавка накопи
ли немалый опыт ра
боты. В Доме культу
ры, которым руководит 
Морозов, регулярно 
проводятся вечера для 
молодежи, читатель
ские конференции, тор
жественные проводы в 
ряды Советской Армии. 
Стало традицией вру
чать будущему воину 
горсть родной земли. 
С напутственными сло-

В августе 1969 года коммунисты нашего совхоза 
наметили план мероприятий по перспективному раз
витию хозяйства на 1970—72 гг. Некоторые из 
пунктов уже выполнены.

Например, установлена тесная связь с научно- 
исследовательскими институтами. Заключены дого
воры с Новочеркасским институтом риса, со Став
ропольским сельскохозяйственным институтом и

другими по рациональному использованию воды.
О том, как выполняются намеченные мероприя

тия, специалисты, хозяйственные руководители, ком
мунисты. доложат на общесовхозном партийном соб
рании. которое состоится в начале сентября этого 
года.

И. БРАТКОВ, 
секретарь парткома совхоза «Восход»,



шнэд»
Едва совхоз «Загор

ский» выделился в са
мостоятельное хозяйст
во, как перед специа
листами - животновода
ми встал ряд первооче
редных задач разви
тия каждой ' отрасли. 
Необходимо было уве
личить поголовье всех 
видов животных, обес
печить их кормами и 
помещениями, развер
нуть селекционную ра
боту, увеличить про
дуктивность скота.

Два минувших года 
ощутимо показали, что 
усилия специалистов и 
рабочих осуществляют
ся в заданном ритме.

В период организа
ции у нас было 1688 
голов крупного рогато
го скота, сейчас — 
2244. Дойное стадо со
ставляют 753 коровы и 
будет пополнено тща
тельно отобранными не
телями. В 1968 году 
чистопородных коров 
было 142, а сейчас пер
воклассных 139, вто
рого класса — 110, а 
одна соответствует раз
ряду «Элита». Два го
да тому назад механи
зации трудоемких про- 
цесов как таковой не 
было. Теперь же 600 
коров обеспечены авто
поением. В этом году 
построен водопровод на 
третьем отделении. На 
фермах механизирован 
процесс удаления наво
за.

Механизация трудо
емких процессов позво
лит нам повысить про
изводительность труда 
доярок на 15—20 про
центов. Это, в свою оче
редь, положительно 
скажется на удешевле
нии продукции.

За два года заметно 
повысились деловые 
качества работников 
молочнотоварных ферм. 
Если раньше в совхо
зе не было ни одной 
классной доярки, то 
теперь из тридцати 12 
имеют второй класс. 
Их заработная плата 
повышена на 10 про
центов, что способству
ет закреплению кад
ров, лучшей постановке 
социалистического со
ревнования. Героями 
нынешнего года стали 
Мария Славина и Зоя 
Икаева, которые значи
тельно перевыполнили 
свои плановые задания.

Важнейшей отраслью 
животноводства совхо
за «Загорский» являет
ся овцеводство. В пе
риод организации сов
хозные отары насчиты
вали 19 тысяч овец, за 
два года их число уве
личилось на 6 тысяч. 
Раньше у нас было все
го две отары первого 
класса, сейчас таких 
пять и одна элитная.

На ближайшее пяти
летие это поголовье 
останется стабильным, 
зато улучшится селек
ционная работа с тем, 
чтобы все овцепого- 
ловье соответствовало 
требованием высоко
классного животновод
ства.

Далеко не полностью 
решен вопрос обеспече
ния овец помещениями. 
Нужно заметить, что 
уровень строительства 
в совхозах еще далеко 
отстает от современных 
задач.

Одновременное раз
витие различных отрас
лей животноводства за
ставило нас всерьез за

думаться над внутрихо-4 
зяйственной специали
зацией. Мы решили, что 
первое отделение наи
более подходящий 
пункт для крупного 
маточного городка, а 
на четвертом — реше
но строить овцеводче
ский городок на 11 
тысяч животных. В 
этой связи будут про
ведены соответствую
щие работы по созда
нию культурных паст
бищ. У нас уже прове
дено залужение или 
подсев неудобных уго
дий на 500- гектарах, и 
эта работа будет про
должаться.

Предстоит немало 
поработать над изуче
нием и распростране
нием опыта передовых 
животноводов. Удается 
же бригаде старшего 
чабана П. Ф. Курьяно- 
вича ежегодно настри
гать с овцы по 5,3 
килограмма ^персти и 
быть в числе передовых 
по выращиванию яг
нят. Значит и для дру
гих это возможно. Уро
вень нынешних передо
виков должен стать 
средним для совхоза 
показателем.

Было время, когда 
мы, да и многие дру
гие пошли на резкое 
сокращение поголовья 
свиней. Вскоре стало 
очевидным, как нелег
ко без этих скороспе
лых животных выпол
нить заказы государст
ва на мясо. Ошибка ис
правлена. Сейчас у нас 
59 основных и 137 ра
зовых свиноматок, к 
концу года разовых бу
дет 250. На этот год 
планировалось иметь 
800 свиней, а свиново

ды обязались довести 
поголовье до 1100, и 
слова их не расходятся 
с делами. С таким ре
зервом легко будет 
обеспечить стабильное 
выполнение планов по 
продаже мяса.

Птицеводство у нас 
относится к числу 
вспомогательных отрас
лей. Есть куры и бо
лее двух тысяч уток. 
Эта отрасль обеспечи
вает столовые, часть 
продукции продаем го
сударству. Кроме того, 
в совхозе 140 ульев, 
и пчеловоды выполня
ют доведенные им за
дания.

Изучая материалы 
июльского Пленума 
ЦК КПСС, мы видим, 
что нужны еще боль
шие усилия в деле уве
личения производства 
продукции всех видов 
животноводства, сниже
ния ее себестоимости.

Животноводчес кая 
база будет укрепляться 
из года в год. Скоро на 
четвертом отделении 
построим коровник на 
200 животных, войдут 
в строй четыре коша
ры, каждая на 1000 
овец и другие сооруже
ния.

Свой полугодовой 
план по продаже моло
ка мы выполнили на 
109 процентов, мяса — 
на 134, шерсти — на 
113. К концу года в 
заготовительные орга
низации сдадим сверх 
плана десятки тонн 
продукции. Это и бу
дет нашим трудовым 
подарком XXIV съезду 
КПСС.

С. ГОРЕЛОВ, 
главный зоотехник 
совхоза.

Фермам—обильный запас кормов

ТРАВЯНАЯ МУКА - 
КОРМ ЦЕННЫЙ

В нынешнем году производство 
травяной муки мы еще более усо
вершенствовали. Самосвальные те
лежки разгружают массу не на по
мост, как раньше, а в бункер, от
куда она по транспортеру подает-

В ЦК КПСС и Совете 
Министров СССР

(Окончание. Нач. на 1 стр.).
— мастерские общего назначения «Союзсельхоз-. 

техники» — для выполнения всех заказов колхозов, 
совхозов и других сельскохозяйственных предприя
тий по ремонту и техническому обслуживанию ма
шин и оборудования;

— станции технического обслуживания автомоби
лей системы «Союзсельхозтехники» — для техниче
ского обслуживания автомобилей;

— специализированные предприятия системы 
Министерства мелиорации и водного хозяйства 
СССР и «Союзсельхозтехники» — для ремонта зем
леройных, мелиоративных и строительно-дорожных 
машин, их узлов и агрегатов.

Госплан СССР и Министерство станкостроитель
ной и инструментальной промышленности обязыва
ются принять меры к увеличению в 1971 —1975 
годах производства и поставки металлообрабатываю
щего, кузнечно-прессового оборудования и инстру
мента сельскому хозяйству для оснащения ремонт
ных предприятий. Советы Министров союзных рес
публик предусмотрят в планах на 1971 —1975 годы 
выделение капитальных вложений и материально- 
технических ресурсов на развитие ремонтной базы 
сельского хозяйства. «Союзсельхозтехника» должна 
организовать производство ремонтно-технологическо
го оборудования для мастерских, пунктов техниче
ского обслуживания и гаражей колхозов, совхозов, 
других сельскохозяйственных предприятий и лес
хозов.

Поручено Министерству сельского хозяйства, 
«Союзсельхозтехнике», Министерству мелиорации 
и водного хозяйства СССР, Министерству приборо
строения, средств автоматизации и систем управле
ния разработать систему приборов и средств техни
ческой диагностики и прогнозирования машин, ут
вердить в 1971 году порядок организации техниче
ской диагностики и прогнозирования технического 
состояния тракторов, автомобилей, комбайнов, сель
скохозяйственных машин и оборудования животно
водческих ферм. Министерство тракторного и сель
скохозяйственного машиностроения обязывает при 
конструировании и постановке на производство но
вых машин предусматривать возможность проведе
ния технической диагностики и прогнозирования 
технического состояния указанной техники. Мини
стерство приборостроения, средств автоматизации и 
систем управления должно обеспечить разработку 
и организацию серийного производства новых при
боров и других средств технической диагностики и 
прогнозирования технического состояния тракторов, 
комбайнов и других сельскохозяйственных машин.

Министерству сельского хозяйства, «Союзсельхоз
технике» и Министерству тракторного и сельскохо
зяйственного машиностроения поручено разработать 
систему единых коэффициентов перевода тракторов 
в физическом исчислении в тракторы в условном 
эталонном исчислении. Госплану СССР поручено
предусмотреть в 1971 —1975 годах производство 
для нужд сельского хозяйства определенного коли
чества средств технического обслуживания, заправ
ки и диагностики машинно-тракторного парка.

Министерство радиопромышленности должно раз
работать мероприятия по производству и поставке 
для нужд сельского хозяйства средств связи, а Ми
нистерство сельского хозяйства СССР, «Союзсель
хозтехника» и Министерство связи СССР обязыва-

Первая «АВМ-0,4» в нашем хозяй
стве появилась в 1965 году. Нема
ло велось разговоров вокруг этого 
агрегата: и что хлопот, мол, не 
оберешься, окупятся ли затраты на 
его эксплуатацию, найдется ли в 
хозяйстве технически грамотный 
обслуживающий персонал.

Все это, конечно, позади. И те, 
кто сомневался в пользе современ
ной технологии заготовки высоко
качественных кормов, воочию убе
дились, что травяная мука это 
прежде всего богатый белками 
корм, что содержание в нем каро
тина в десять раз больше, чем в 
обычном сене, а питательное досто
инство выше в два раза.

Установив агрегат, мы рядом 
соорудили склад емкостью 150 — 
170 тонн. Однако к концу сезона 
травяной муки было произведено 
столько, что ее пришлось склади
ровать на фермах, подыскивать 
другие помещения.

Если проследить по годам, то 
производство травяной муки было 
более или менее стабильным. Еже
годно мы заготавливали ее в сред
нем около 3 тысяч центнеров. Ко

нечно, это количество питательно
го корма далеко не удовлетворяло 
нужды животноводства, а поэтому 
в нынешнем году с установкой 
второго, более усовершенствован
ного агрегата «ЛСТ-400» заготов
ке белкового норма уделили осо
бое внимание.

Прежде всего позаботились о 
том, чтобы все трудоемкие процес
сы были механизированы. Заготов
ку и доставку массы поручили 
коллективу бригаДы № 6. Инициа
тиву по бесперебойному обеспече
нию агрегатов зеленой массой взял 
на себя бригадир Василий Ива
нович Антонов. Он создал механи
зированное звено, куда вошли се
нокосные агрегаты «КИК-1,5» ~и 
«КИР-1,5» п 2 трактора «МТЗ-50». 
Выделили* также 4 четырехтонных 
тележки Для подвозки зеленой мас
сы к пункту по переработке.

Подвозка массы велась крнвейе- 
ро'м: пока трактор с одной тележ
кой был в пути, вторая наполня
лась, находясь в сцепе с сенокос
ным агрегатом. Тележки у нас са
мосвальные, поэтому выделять лю
дей на их разгрузку не пришлось.

ся на переработку. Обслуживающе
му персоналу остается лишь при
нимать готовую продукцию и.скла
дировать ее.

Готовить витаминную муку в 
нынешнем году начали рано с 
середины мая, как только пришло 
время убирать подоспевшие ози
мые, высеянные на зеленый корм, 
а также люцерну и эспарцет. Зе
леной массы озимой пшеницы мы 
взяли по 150 центнеров с гектара, 
а люцерны и эспарцета—около 200. 
Таким образом, за сезон беспере
бойной работы агрегатов мы за
готовили 2770 центнеров высоко
качественной травяной муки.

Скоро начнем второй укос мно
голетних трав. Сколько произведем 
витаминной муки, сказать трудно, 
но, по предварительным подсчетам, 
всего ее в нашем хозяйстве к осе
ни будет заготовлено не менее 
3500 центнеров. Такого количест
ва ценного питательного корма в 
колхозе, можно сказать, еще не 
было.

ются создать диспетчерскую службу, организовать 
ремонт и техническое обслуживание средств связи 
в сельском хозяйстве.

Советы Министров союзных республик и Госкоми
тет Совета Министров СССР по профессионально- 
техническому образованию совместно с Министер
ством сельского хозяйства СССР и «Союзсельхоз- 
техникой» должны обеспечить подготовку в сель
ских профессионально-технических училищах брига
диров тракторных бригад и их помощников, масте
ров по технической диагностике сельскохозяйствен
ной техники из числа трактористов-машинистов I и 
II класса. Указанным учащимся выплачиваются сти
пендии, выдается спецодежда и обувь, за ними со
храняется среднемесячный заработок по месту рабо
ты в соответствии с установленным порядком.

Советам Министров союзных республик поручено 
обеспечить систематическое повышение квалифика
ции бригадиров, помощников бригадиров И учетчи
ков-заправщиков. За слушателями, направленными 
на повышение квалификации из совхозов, сохраня
ется среднемесячный заработок по месту работы и 
оплачивается проезд к месту учебы и обратно.

Рекомендовано колхозам установить аналогичные 
условия материального обеспечения для лиц, на
правляемых на повышение квалификации из колхо
зов.

Д. ВОВЧЕНКО, 
и. о. главного агронома колхоза 
имени Чапаева.

Заготавливаем силос
3,5 тысячи тонн силоса рассчитываем заготовить 

для общественного животноводства в нынешнем го
ду. 1.500 тонн массы уже уложено в курган. По пол
торы— две нормы выполняют тракторист М. Дани
ленко и комбайнер В. Башко. Хорошо трудятся на 
отвозке массы механизаторы В. Никифоров, А. Бо
гачев, В.* Ситников, а на трамбовке — Н. Драгунов 
и И. Шульженко.

И. КИЗИЛОВ,

15 тысяч центнеров отлич
ного сена запрессовал за се
зон тракторист первого от
деления совхоза «Закубан- 
ский» член КПСС П. М. 
Гоноченко. Ежедневно своим 
агрегатом» он запрессовывает 
в тюки по 250—300 центне
ров корма.

НА СНИМКЕ: П. М. ГО- 
НОЧЕНКО.

Фото П. Брязгуна.

Решения июльского Пленума ЦК КПСС—в жизнь



По материалам правления райпотребсоюза

Торговлю — на современный
За рубежом

Хиросима
Проверни и прове

денный анализ состоя
ния торговли в район
ном центре выявили 
ряд существенных недо
статков. Несмотря на 
рост населения, разви
тие промышленности, 
уровень организации 
торгового обслужива
ния в селе Кочубеев
ском остается прежним. 
Все более ощущается 
недостаток в продо
вольственных магази
нах. В районе завода 
автоспецоборудова н и я 
существующий продмаг 
не обеспечивает потреб
ности населения. По су
ти дела нет продоволь
ственного магазина в 
бригаде колхоза имени 
Октябрьской револю
ции, расположенной 
у поворота дороги на 
село Казьминское. Сеть 
предприятий по торгов
ле промышленными и 
хозяйственными товара
ми требует перестрой
ки и новых помещений.

В райцентре нет мел
корозничной торговли 
галантерейными това
рами, сувенирами, мо
роженым, овощами и 
фруктами, киосков 
«Пиво — воды». Не-

На голубых жрал ах
12 АВГУСТА

17-00 — Программа передач.
17-05 — Новости. 17-10 — «Корзи
на с еловыми шишками». Телевизи
онный спектакль. 18-00 — Новости. 
18-05 — Короткометражный фильм 
для детей. 18-20 — Пятилетку —до
срочно! Рапортуют полиграфисты 
Ставрополья. 19-00 — Художествен
ный фильм «Поднятая целина» 3-я 
серия. 20-40 — «Время». Информа
ционная программа. 21-10— «Когда 
звучит песня». Концерт. 22-35 — Ку
бок СССР по спортивной гимнастике 
(в записи). 23-45 — Новости. Прог
рамма передач.

13 АВГУСТА
17-00 — Программа передач. 17-05 

— Новости. 17-15 — Концерт ансам
бля песни и танца Чечено-Ингушской 
АССР. 18-00 — Новости. 18-05 — 
Ставропольские новости. 18-15 — 
Навстречу XXIV съезду КПСС. К но
вым рубежам. 19-00 — Чемпионат 
СССР по футболу. 20-45 — «Время». 
Информационная программа. 21-00 
— Кубок СССР по спортивной гим
настике. 21-30 — Концерт. Сцены и 
арии из опер. 23-20 — Новости. Про
грамма передач.

14 АВГУСТА
17-00 — Программа передач. 17-05 

— Новости. 17-20 — «Быстрые, лов
кие, смелые». 18-00 — Новости.
18-05 — Беседа врача. Если хо
чешь быть стройным. 18-20 — Кино- 
журнал. 18-30— Телевизионная га
зета. 19-00 — Кубок СССР по спор
тивной гимнастике. 22-00 — Концерт 
артистов Свердловского театра му
зыкальной комедии. 23-00 — «Чу- 
коккала». Документальный фильм. 
23-30 — Новости. Программа пере
дач.

15 АВГУСТА
10-00— Программа передач. 10-05 

— Гимнастика для всех. 10-30 — Но
вости. 10-45— Для детей. «Веселый 
городок». 11-15— Концерт. «По ва

шим заявкам». 12-00 — Концерт ху-
дожественной самодеятельности. 
12-30 — «Здоровье». 13-10 —Раз
говор у картины. Художники Тад
жикистана. 13-40 — Художествен
ный фильм «Педагогическая поэма». 
15-30 — Экран — молодежи. Идет 
третий семестр. 16-00 — Музыкаль
ная почта. 16-30 — Новости. 16-35 
—- «Летопись полувека». «Год 
1947-й. 17-30 — Всесоюзное сорев
нование по футболу на приз клуба 
«Кожаный мяч». В перерыве новости. 
19-00 — «Сирано де Бержерак». 
Спектакль Омского драматического 
театра. 21-30 — «Сельская страда». 
21-45 — . Документальный фильм
«Вечное движение». 22-45 — Чем
пионат СССР по фехтованию. 23-10 
— Концерт классической музыки.

16 АВГУСТА
9-00 — Программа передач. 9-05 

— «На зарядку становись!». 9-15 — 
Новости. 9-30 — Турнир умелых. 
1/4 финала. 10-00-* Ко Дню воздуш
ного флота СССР. 10-30 — Телеви
зионный театр для детей. «Лучше 
Ферды нет на свете». 11-00 — «Лю
ди земли и неба». Документальный 
фильм. 12-05 — Разговор у карти
ны. 12-30 — Озорные частушки. 
13-00 — «Поселок Сероглазка». «О 
ребятах Камчатки». 13-30 — Музы
ка из Братиславы. 14-10 — Для вои
нов Советской Армии и Флота «Взлет 
разрешаю». 14-40 — Музыкальный 
киоск. 15-40 — «Мир социализма». 
16-30 — Художественный фильм 
«Мещанин во дворянстве». 18-00 — 
Новости. 18-05 — «Сельская стра
да». 18-30 — Концерт. Песни рус
ских композиторов. 19-00 — Клуб 
кинопутешественников. 20-00 — 
«Время». Информационная програм
ма. 20-30 — Концерт. Старинный 
русский романс. 21-25 — Телевизи
онный театр миниатюр. «Наши сосе
ди». 22-10 — Московский междуна
родный турнир по теннису.

уровень
удовлетворительно ор
ганизована и книжная 
торговля. • Кроме двух 
небольших магазинов, 
нет ни киосков, ни кни
гонош, не применяют
ся и другие формы 
продажи книги.

Оформление мага
зинов, как внутри, а 
также п снаружи оста
ется непривлекатель
ным, а в отдельных - 
даже небрежным.

Несмотря на боль
шую нагрузку на про 
давцов в продовольст
венных магазинах, ме
тоды работы остаются 
старыми. Нет пре два 
рительной оплаты, нет 
касс. Еще слабо при
меняются такие прог
рессивные методы тор
говли, как самообслу
живание в магазинах с 
промышленными това
рами, свободный до
ступ, выставки товаров. 
Редко организуются 
активные формы тор
говли — выставки-про
дажи, ярмарки, школь
ные базары. Районный 
центр не имеет магази
на по продаже товаров, 

принятых на комиссию 
от населения.

Рассмотрев все эти 
вопросы, правление 
райпотребсоюза обяза
ло правление Кочубеев
ского сельпо, его пред
седателя М. Г. Свеш
никова и завторга К. П. 
Берда коренным обра
зом улучшить торгов
лю в районном центре, 
повысить культуру об
служивания населения, 
усилить коммерческую 
работу, шире внедрять 
прогрессивные методы 
торговли.

Согласно этому ре
шению, в течение 
третьего квартала на 
самообслуживание бу
дут переведены все 
торговые предприятия 
райцентра и приведены 
в образцовый порядок. 
В течение августа бу
дут пересмотрены рас
порядки работы мага
зинов с тем, чтобы два 
из них работали до 22 
часов. Будет организо
вана выносная торгов
ля трикотажными и га
лантерейными товара
ми, овощами и фрук

тами, мороженым, ви
ном на розлив, пивом и 
водой у магазина «Пас
саж», завода автоспец- 
оборудования, на улице 
Октябрьской револю
ции, на автостанции и 
у кинотеатра. Во всех 
магазинах будет органи
зована продажа на роз
лив пива, вина, воды 
и соков.

Особое внимание 
сельпо обращено на 
торговлю спорткульт- 
товарами, запасными 
частями автомобилей и 
мотоциклов. хозяйст 
венными и строитель
ными материалами.

На следующую пяти
летку планируется 
строительство нового 
магазина у завода ав- 
тоспецоборудова н и я, 
универмага, ресторана, 
магазина «Фрукты, ово
щи» и других.

предостерегает
...Утром 6 августа 

1945 года над япон
ским городом Хироси
ма появился американ
ский бомбардировщик 
«Б-29» с атомной бом
бой на борту. Пилот 
«летающей крепости» 
капитан Тибэтс, жевав
ший резинку, был спо
коен.

В 8 часов 15 минут 
на 600-метровой высо
те над городом вспых
нул ослепительный ог
ненный шар. Хиросиму 
потряс страшный 
взрыв, превративший 
город в груду разва
лин: уцелело лишь око
ло четырех десятков 
зданий.

Так впервые в исто
рии человечества была 
применена атомная 
бомба, лишившая жиз
ни более 200 тысяч 
мирных жителей. А 
через три дня еще одна 
«летающая крепость», 
которую вел майор 
ВВС США Чарльз Суи
ни, сбросила пятитон
ную плутониевую бом
бу на Нагасаки. С во
енной точки зрения обе 
бомбардировки не бы
ли оправданы: до капи
туляции империалисти
ческой Японии остава
лись лишь считанные 
недели, и, кроме того, 
ни Хиросима, ни Нага
саки не имели страте
гического значения.

Приказ президента 
США Трумэна был 
выполнен. Японскому 
народу по воле Вашин
гтона было суждено пе
режить величайшую на
циональную трагедию. 
Однако атомные бом
бардировки Хиросимы 
и Нагасаки не имели 
главной целью запугать 
японцев. Соединенные 
Штаты намеревались 
шантажировать Совет
ский Союз, в котором 

-они увидели реальную 
силу, способную пре
пятствовать их планам 
империалистическ ого 
разбоя .

Прошло 25 лет с тех 
пор, как было совер
шено это варварское 
преступление, но япон
цы и по сей день не 
могут забыть трагедии 
Хиросимы и Нагасаки. 
Более девяти тысяч че
ловек умерло в после
военное время от ра
диоактивного зараже
ния, в том числе и те, 
кто родился уже после 
августа 1945 года. Еще 
320 тысяч японцев, пе
реживших атомные 
бомбардировки, живут 
в постоянном страхе 
смерти.

Однако кое-кто в То
кио быстро забыл, ка
кие несчастья принес 
японскому народу аме
риканский империа
лизм. Японские правя
щие круги, идя на по

воду у США, расширя
ют японо-американскую 
военную систему. В 
Японии находится 125 
американских военных 
баз, занимающих пло
щадь в 306 квадрат
ных километров. На 
Японских островах рас

квартировано около 50 
тысяч американских 
солдат и офицеров. По 
существу вся страна 
превращена в амери
канскую военную ба
зу, которую США ис
пользуют как плацдарм 
для ведения боевых 
операций в Индокитае. 
В японские порты ре
гулярно заходят атом
ные подводные лодки 
ВМС США. Некоторые 
иностранные обозрева
тели считают, что на 
американских базах в 
Японии хранится аме
риканское атомное ору
жие. Депутат японско
го* парламента от со
циалистической партии 
Ю. Яяма недавно, в 
частности, заявил, что 
на базе Мисава (пре
фектура Аомори) раз
мещено ядерное ору
жие.

Японский монополи
стический капитал на
ращивает вооружен
ные силы страны, ко
торые в случае необхо
димости должны вы
ступить на подмогу 
американцам. В 1970 
финансовом году Уп
равлению националь
ной обороны (так на
зывается военное ве
домство Японии) отпу
щено на военные цели 
570 миллиардов иен 
(приблизительно 1,4 
миллиарда долларов). 
что на 18 процентов 
превышает военный 
бюджет предыдущего 
финансового года. По 
свидетельству газеты 
«Асахи», значитель
ный рост военных рас
ходов в текущем году 
связан с резким увели
чением числа ракет
ных подразделений 
японских военно-воз
душных и военно-мор
ских сил.

Все это свидетельст
вует о том, что правя
щие круги Японии, ви
димо, ничему не нау
чились на горьких уро
ках истории. Жертвы 
Хиросимы и Нагасаки 
не стали для них пр» 
достережением против 
соучастия в военных 
планах тех, кто в свое 
время хладнокровно 
уничтожил в считан
ные секунды несколько 
сотен тысяч ни в чем 
не повинных японских 
мирных жителей.

Н. ГЕРОНИН.

Редактор
Б. МАКРУШИН.

СТАВРОПОЛЬСКИЙ КРАЙ. С каж
дым годом расширяются границы неф
теносного района степного края. Нача
ты работы на новой разведочной площа
ди «Союзная».

НА СНИМКЕ: буровая № 2 на пло
щади «Союзная».
Фото К. Тарусова.

Фотохроника ТАСС

БОГОСЛОВСКОМУ 
СВЕКЛОПУНКТУ 

ТРЕБУЮТСЯ
на сезонную и постоянную работу 

весовщики, браковщики, счетоводы, 
лаборанты, разнорабочие, трактори
сты.

Обращаться в контору свеклопунк- 
та в любое время с 8 до 17 часов.

6 — 2

МЕНЯЮ двухкомнатную квартиру со 
всеми удобствами в центре города Таш- 
тагол, Кемеровской области на равно
значную в селе Кочубеевском.

В железнодорожном клубе ст. Не
винномысская проводится набор на 
курсы секретарей-машинисток и де
лопроизводителей.

Срок обучения 6 месяцев. Сбор ‘30 
августа в 10 часов и 18 часов. Нача
ло занятий 1 сентября 1970 года.

3—1

Для сотрудника редакции требуется 
квартира. Обращаться в редакцию и зво
нить по телефону — 0-38.

НАШ АДРЕС: с. Кочубеевское, Ставропольского края, улица Октябрьской революции, № 47. Телефоны: редактора — 3-09, зам. редактора — 0-38, 
отдела сельского хозяйства — 4-09, ответ, секретаря и корректора — 3-79, отдела писем — 2 44, бухгалтерии—4-86, радиовещания—5 05, типографии—5-49.

Четырнадцать лет тому 
назад, окончив Пятигор
ское медицинское учили
ще, я приехал на работу 
в село Дубовая Балка. 
Вошел в небольшой са
манный домик из двух 
комнат и начал лечебно
профилактическую рабо
ту. Все эти годы не остав
лял надежды на лучшие 
условия, но шли годы, 
здание ветшало и труд
ности усугублялись. За 
14 лет ему не был сде
лан далее средний ремонт, 
не говоря о капитальном.

Весной нынешнего года 
специалистами-строителя
ми был составлен акт о 
полной непригодности по
мещения для медпункта. 
Акт вместе р ходатайст
вом руководителей и ра
бочих отделения о строи
тельстве нового здания 
медпункта был направлен 
в крайком КПСС.

Ответ долго не задер
жался и вполне удовлет
ворил нас. В нем говори
лось, что совхоз «Водо
раздельный» уже в этол? 
году должен построит!? 
медпункт. Прошло более 
полугода, но строитель
ство так и не начинается.

Хочется напомнить ру
ководителям совхоза о 
том, что в зимних услови
ях медпункт в селе Ду
бовая Балка работать не 
сможет.

X. ВАСИЛОВ, 
зав. мед. пунктом.

Обещать легче, 
чем выполнять


